

# Fußnoten

## Auf dem Küstenweg nach Santiago



Der Schauspieler Günther Götsch hat eine alternative Route für die Pilgerschaft nach Santiago de Compostela gewählt: den 850 Kilometer langen nördlichen Küstenweg mit seinem anspruchsvollen Höhenprofil und seinen wunderschönen Strandabschnitten abseits von jeglichem Pilgerkommerz.

Das filmische Reisetagebuch gewährt Einblicke in sehr persönliche Erfahrungen, die Günther Götsch in den 31 Tagen seiner Wanderung gemacht hat.



ORT **Auer** ZEIT **Mi. 5.06.13** 20:00 UHR

ÖFFENTLICHE BIBLIOTHEK AUER